



田上中学校だより

令和2（2020）年5月7日発行 第2号 大津市立田上中学校

今、できることを実行しよう！

令和2年度が始まり、1ヶ月が経過しました。GWも終わり、本来であれば学習や部活動、さらには各学年の行事に向けてギアを切り替え、全力で取り組んでいく時期を迎える頃ではありますが、今年はそれができず大変残念に思っています。自宅で過ごしている生徒の皆さんも、友達と会うことや新しいクラスで学校生活を送ることができない寂しさや、楽しみにしていた行事や活動が延期・中止されていくことへの無念さを感じていることでしょうか。これからの学校生活への不安を感じている人も多いと思います。

悔しさややり場のない気持ち、いろんな思いがあることはわかりますが、今は自分や周りの人の健康を最優先に考えた行動に、みんなで取り組んでいかなければなりません。引き続き体調管理に気を配り、感染症拡大防止に努めてください。

一方で、大津市では今月末までの臨時休校が決定しており、これから先3週間は休校が続くこととなります。言うまでもなく、この期間をどう過ごすかがとても重要です。とにかく、今できることを確実にやり、6月の学校再開に向けた準備を進めて欲しいと思います。今日も学校から新しい課題が配布されています。その課題にしっかり取り組み、次の配布までに仕上げておくことは最低限やらなければならないことです。加えて、自分なりに学習課題を見つけ、自ら取り組むことにもチャレンジして欲しいと思います。今まで当たり前だった学校で勉強するという習慣が突然なくなってしまいましたが、その分自分で主体的に学習するという習慣を身に付けることができれば、長い目で見たときプラスになったと言えるのではないのでしょうか。ピンチをチャンスに変えることができるのも、ある意味この時期なのかも知れません。柔軟な発想を大切にして、有益な休校期間を過ごせるよう心がけていきましょう。楽しい学校生活が戻ってくるまで、あともう少しです。



6月の予定

6月は、学校再開後も引き続き感染症への対策に取り組んでいくこととなります。当初予定していた教育実習やPTA関連行事等については延期の方向で検討しており、詳しい日程が決まり次第連絡させていただきます。また、6月を「教育相談月間」に位置づけ、休校期間中も含めた生徒の不安に寄り添う取り組みを進めていきます。

